



EHROUZ MEHRI/AFP VÍA GETTY IMAGES

Cómo Irán está cumpliendo la profecía bíblica

Treinta años después, un pronóstico clave de la Trompeta sigue siendo cierto.

- Gerald Flurry
- [27/4/2023](#)

¡E sté atento a Irán! La profecía bíblica está viva en esta agresiva nación, ¡y lo que está planeando afectará al mundo entero! Desde principios de la década de 1990, *la Trompeta* ha identificado al islam radical, liderado por Irán, como "el rey del sur" descrito en la profecía bíblica. Y se profetiza que este rey del sur *presionará* fuertemente.

Ya sea que Irán haya estado en los titulares o no, *la Trompeta* ha advertido sistemáticamente que Irán está construyendo un gran bloque de poder que iniciará beligerantemente una guerra masiva.

En los últimos meses, hemos visto a Irán volver a los titulares. Se le ha relacionado con un complot terrorista biológico en Alemania y con el contrabando de uranio a Gran Bretaña. El terrorismo islámico radical ha sido aparentemente el motivo de unos hombres que apuñalaron a personas en una iglesia en España, en una estación de tren en Francia y en cuatro trenes en Alemania, así como de la quema de un sacerdote católico en Nigeria y de la comisión de otras atrocidades en otros lugares. En los últimos 20 años, el islam radical ha motivado a los terroristas a embestir a cientos de personas con vehículos en Barcelona (España), Berlín (Alemania), Londres (Inglaterra) y Niza (Francia), y a atacar con bombas a miles de pasajeros, comensales, asistentes a conciertos, aficionados al deporte, editores y transeúntes.

PT

En el propio Oriente Medio se han producido persecuciones cercanas al genocidio contra los cristianos. Millones han tenido que abandonar sus hogares. Muchos han huido de sus países. En una amplia franja de territorio, musulmanes moderados y extremistas han discriminado a los cristianos en escuelas y empresas, y los han boicoteado, encarcelado y asesinado. Los gobiernos musulmanes de Arabia Saudí, Argelia, Egipto, Irán, Iraq, Qatar, Siria, Turquía y Yemen están persiguiendo a los cristianos. Según un informe, los cristianos del Oriente Medio representaban antes el 20% de la población; ahora sólo son el 4%. El islam radical está en alza, ¡y la nación que está convirtiendo esto en una poderosa arma con la que *presionar* es Irán!

Otras naciones musulmanas también están implicadas, por supuesto, y hay una diferencia entre los musulmanes shiíes, que prevalecen en Irán, y los musulmanes suníes, que dominan países como Arabia Saudí, rival de Irán. La profecía bíblica aborda esto en detalle. De hecho, diferencia entre las naciones musulmanas del Oriente Medio que serán controladas por Irán y las que se aliarán con "el rey del norte".

Hemos dicho durante más de 30 años que Irán dirigirá al rey del sur, y se levantará para hacerlo muy pronto. Acabo de actualizar y ampliar uno de nuestros principales folletos sobre profecía *el rey del sur*, para incluir lo que ha sucedido desde que ese folleto fue actualizado por última vez, especialmente el papel asombroso y mortal que una presidencia estadounidense en particular ha jugado en el empoderamiento del régimen radical iraní.

Historia reciente

Identificamos por primera vez al islam radical, liderado por Irán, como el rey del sur profetizado en Daniel 11:40 en una época en la que poca gente hablaba de Irán. Esa nación acababa de sufrir una larga y brutal guerra con Iraq tras su revolución islámica de 1979. Pero surgieron informes de que estaba tratando de obtener un arma nuclear de otro país. Escribí en *la Trompeta* en ese momento que el control sobre el Islam radical más las posibles armas nucleares cumplirían dramáticas profecías bíblicas sobre esta región.

Esos informes se desvanecieron y la gente se olvidó de Irán. Incluso cuando Estados Unidos entró en guerra en el Oriente Medio entre 1990 y 1991, la atención se centró en Iraq, no en Irán.

El terrorismo islámico cambió el mundo a partir del 11 de septiembre de 2001. Algunas personas empezaron a darse cuenta del papel de Irán, pero se olvidaron de analizarlo realmente y hacerle frente. Estados Unidos volvió a invadir la región en 2001, pero el objetivo era Afganistán. Volvió a invadirla en 2003, pero el objetivo volvió a ser Iraq. El régimen radical de Irán siguió actuando, patrocinando el terrorismo y ejerciendo su influencia y terror sobre las naciones debilitadas y desestabilizadas de la región: Afganistán, Iraq, Siria e incluso Egipto. Siguió buscando armas nucleares; esta vez construyendo su propio programa con la ayuda de otros adversarios de Estados Unidos.

Irán mantuvo sus continuas amenazas contra lo que denominó el pequeño Satanás, Israel, y el gran Satanás, Estados Unidos. Su régimen se enfrentaba a sanciones financieras por su programa nuclear. Su economía iba mal y millones de iraníes llenaban las calles para protestar contra el régimen. Algunos decían que no haría falta mucho para que el régimen cayera, sobre todo si Estados Unidos aumentaba la presión y libraba al mundo del principal Estado patrocinador del terrorismo.

El pronóstico de la *Trompeta* se mantuvo consistente a través de todos estos eventos: el Islam radical continuaría creciendo en poder, y los líderes de Irán continuarían ganando influencia sobre el islam radical.

Como expongo en uno de los nuevos capítulos de mi folleto, "Obama y el rey del sur", Estados Unidos, de todas las naciones, intervino alrededor de esta época no para derrocar al régimen terrorista, *¡sino para salvarlo!* El presidente Barack Obama lanzó un salvavidas al régimen mediante negociaciones nucleares, eliminando sanciones y, en última instancia, descongelando hasta 150.000 millones de dólares para los mulás radicales de Irán. Entregó 400 millones de dólares en efectivo, en palés, a Irán el mismo día en que liberó a cuatro rehenes estadounidenses y aumentó el prestigio y el poder de Irán también de otras maneras.

Los estadounidenses y muchos otros estaban desconcertados por el hecho de que el presidente de Estados Unidos colaborara tan estrechamente con el régimen de Irán en lugar de intentar sustituirlo, como esperaban incluso muchos *iraníes*. Sin embargo, él siguió adelante. El Plan de Acción Integral Conjunto entró en efecto el 16 de enero de 2016. El régimen iraní se salvó y continuó

trabajando en su programa nuclear y en sus misiles balísticos.

Más tarde, el presidente Donald Trump rechazó el acuerdo nuclear. Pero Joe Biden, controlado por Obama, se ha esforzado por revivirlo. En febrero, incluso ~~en~~ un acuerdo, el gobierno de Biden dijo al Congreso que estaba levantando ciertas sanciones para que Rusia (una nación a la que Estados Unidos se opone de muchas maneras, especialmente en Ucrania) pueda ayudar a Irán (una nación que patrocina activamente el terrorismo) a desarrollar *tecnología nuclear*.

En los últimos dos años, Irán ha desaparecido un poco de los titulares, ya que Estados Unidos se ha visto consumido por un gobierno tiránico que divide y destruye su propio sistema constitucional. Los desarrollos del programa nuclear iraní, los misiles e incluso las nuevas protestas de los iraníes contra su régimen habrían sido noticias importantes en años anteriores, pero gran parte de ellas han pasado desapercibidas.

Pero el ascenso de Irán es una profecía bíblica importante. Fue publicada por primera vez en los primeros números de *la Trompeta de Filadelfia*, y ahora está avanzando hacia su cumplimiento!

Ahora Irán vuelve a estar en el foco de atención. Ha colaborado en la invasión rusa de Ucrania. Ha sido objeto de nuevas sanciones por parte de la Unión Europea, que previamente había reducido las sanciones como parte del acuerdo nuclear. Irán ha amenazado con bloquear los envíos de petróleo. Ha adquirido armamento más avanzado, como aviones de combate rusos. Los manifestantes han vuelto a salir a las calles para protestar por la golpiza mortal que recibió una mujer detenida por la semioficial policía de la moral del régimen, y para protestar contra el régimen en general. Pero, como escribimos en uno de nuestros artículos en *theTrumpet.com*, "Iran's Regime Is Here to Stay" [El régimen de Irán está aquí para quedarse; disponible sólo en inglés].

Profecía 100% exacta

Herbert W. Armstrong reconoció algo que la mayoría de la gente ignora: la Biblia está llena de profecías. De hecho, alrededor ~~de un~~ *tercio* de todas las Escrituras son proféticas. Jesucristo fue un profeta. Y estas predicciones del futuro que Él y otros profetas hicieron son asombrosamente detalladas, ¡y asombrosamente exactas!

La Biblia reta a quienes la leen a contrastar sus profecías, todas ellas de miles de años de antigüedad, con la historia. Si acepta este reto, ¡descubrirá que ni una sola profecía bíblica se ha equivocado! Pero algunas aún no se han cumplido, lo que hace que profecías como la del rey del sur sean muy intrigantes y urgentes.

El Sr. Armstrong identificó correctamente las naciones y entidades modernas implicadas en las profecías sobre "el rey del norte" *Asiria, Babilonia, Gog y Magog*; la figura simbólica en Daniel 2 y las bestias simbólicas en Daniel 7, Apocalipsis 13 y Apocalipsis 17. Fundamentalmente, identificó las naciones modernas de Israel, incluidos *Efrain, Manasés, Jacob, Jerusalén y Judá*. (Solicite su ejemplar gratuito de [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#) por Herbert W. Armstrong).

El Sr. Armstrong también enseñó correctamente que la Unión Soviética no atacaría a Estados Unidos, que Alemania Oriental y Alemania Occidental se reunificarían, que se formarían unos "Estados Unidos de Europa", que Gran Bretaña abandonaría el bloque europeo, que la Iglesia Católica Romana reviviría en el poder, que Rusia y China formarían una alianza y que Japón se militarizaría. Predijo que la economía estadounidense (especialmente el dólar) se hundiría, que Estados Unidos y Gran Bretaña perderían sus posesiones estratégicas en el extranjero y que Estados Unidos había ganado su última guerra. (Solicite su ejemplar gratuito de *Él tenía razón*).

También enseñó correctamente que la profecía bíblica gira en torno a la ciudad de Jerusalén y la región de Oriente Medio, y que los árabes se encuentran entre los descendientes de Ismael, de quien Dios profetizó sería un "hombre fiero; su mano será contra todos, y la mano de todos contra él..." (Génesis 16:12). Esto describe perfectamente la historia presente y pasada de los pueblos árabes y sus interacciones con otros pueblos y naciones.

Sabiendo que el 90% de la profecía bíblica es para lo que la Biblia llama los "últimos días" o el "tiempo del fin", el Sr. Armstrong también buscó la identidad del rey del sur en Daniel 11:40.

El Sr. Armstrong sabía que se trataba de una profecía del tiempo del fin. Pensó que ocurrió durante la Segunda Guerra Mundial y que la Tercera Guerra Mundial ocurriría durante su vida. Lo ~~quero~~ *vio* y *no pudo* ver es que varias profecías, incluyendo la guerra del rey del sur presionando al rey del norte, no podrían cumplirse o incluso entenderse hasta después de su muerte en 1986.

Sólo Dios puede revelar el significado de la profecía bíblica. Él lo hizo a través del Sr. Armstrong con muchas profecías que otras iglesias nunca enseñaron correctamente o en absoluto. Pero Él esperó hasta después de que el Sr. Armstrong se hubiera ido para aclarar el tiempo de la profecía del rey del sur. Lo hizo a través de la obra que mantuvo vivo el mismo mensaje de profecía que el Sr. Armstrong había enseñado. Esta no era sólo la interpretación de Herbert W. Armstrong de la profecía: esta es la interpretación de Dios de la profecía, que Él revela a Sus siervos.

Yo fundé *la Trompeta* en 1990 para seguir publicando las profecías de Dios. En su quinto número, llamé la atención sobre Daniel 11:40 en "El rey del sur: ¿está ahora en la escena mundial?". "Herbert W. Armstrong profetizó durante décadas que deberíamos enfocarnos en el Oriente Medio", escribí. "Ahí es donde el orden mundial comenzaría a desenvolverse, ¡desencadenando la Tercera Guerra Mundial!".

El Sr. Armstrong enseñó a partir de la Biblia "un resumen de profecía que se ha cumplido con precisión. Sin embargo, su comprensión del rey del sur fue incompleta. En parte porque no podía ver lo que vemos hoy, el Sr. Armstrong se equivocó sobre cuándo aparecería este rey en la escena mundial". ...

"Egipto fue el rey del sur en la historia pasada. Pero ¿quién es hoy este hombre y esta nación misteriosos? Este rey es una pieza clave en el libro de Daniel, *en el tiempo del fin*".

Estudemos ahora este pasaje profético clave.

Una profecía clave

De nuevo, Daniel 11:40 afirma: "Pero al cabo del tiempo el rey del sur contendrá con él; y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará".

Esto demuestra que el rey del sur desencadenará un enorme enfrentamiento. ¡Otras profecías revelan que este choque desencadenará una guerra global mucho peor que la Primera y Segunda Guerras Mundiales combinadas!

El "rey del norte" es la Europa católica dirigida por Alemania, un poder que se está levantando ante nuestros ojos, como Dios reveló al Sr. Armstrong. Pero ¿cómo podríamos conocer la identidad del "rey del sur"?

En ese artículo de *la Trompeta*, enfatice la frase "contendrá contra él" en Daniel 11:40, la cual indica una acción violenta que causa directamente un contraataque que es como un "torbellino". Escribí: "La gran pregunta es ¿cuándo *contendió* el rey del sur contra el rey del norte, o el Sacro Imperio Romano, en el pasado reciente? (...) Desde [la unificación de Italia en] 1870 hasta hoy, ¡ningún rey del sur ha contenido contra el rey del norte! (...) ¡Ninguna *contienda* así ha hecho que el rey del norte responda de la misma manera, ¡todavía! Pero ahora mismo se está preparando el escenario para que esto ocurra".

Más adelante en ese artículo, escribí: "Así que vemos que Daniel 11:40 hasta Daniel 12:13 comprende el 'tiempo del fin'; *Todo lo desencadena el rey del sur*! No tiene por qué ser Saddam Husein, aunque bien podría serlo. Aunque no sea Saddam Hussein, el rey del sur se levantará en esa parte del mundo, ¡y pronto! El petróleo y el dinero dan al rey del sur poder para '*contender*'".

Escribí esto hace 33 años, cuando *la Trompeta* era una rudimentaria publicación en blanco y negro de sólo 12 páginas y quizás un par de miles de suscriptores. Sin embargo, ¡Dios estaba continuando Su obra profética con una pieza clave de conocimiento sobre la profecía del rey del sur en el Volumen 1, quinta edición!

En aquel momento, periodistas, analistas, planificadores de guerra y políticos se centraban en el dictador iraquí Saddam Hussein. Tras librar una guerra de ocho años con Irán durante la década de 1980, Hussein había atacado Kuwait en 1990. En el siguiente número de *la Trompeta*, escribí que Iraq parecía estar cumpliendo ese papel, pero también afirmé: "El rey del sur todavía no ha hecho la '*contienda*' de Daniel 11:40".

En *la Trompeta* de julio de 1992 volví sobre este tema. Al parecer, la República Islámica de Irán había obtenido o intentado obtener *armas nucleares* de Kazajistán, otra nación islámica. Escribí: "Gran parte del mundo ignora en qué poderosa y peligrosa fuerza se está convirtiendo el campo islámico".

"El rey del sur podría gobernar Iraq, Irán o ambos países. Pero ahora parece más bien que Irán podría producir este rey". A continuación citaba *Islamic Affairs Analyst* del 13 de mayo de 1992: "El principal objetivo estratégico de Irán es dominar el Golfo Pérsico y sus alrededores. Un paso importante para lograr este objetivo es conseguir el liderazgo indiscutible del ámbito islámico radical (énfasis mío). ¡Tal parece que el rey del sur del tiempo del fin gobernará a los islamistas radicales!", escribí. "Irán es un líder natural para muchos de ellos en la actualidad. Irán también tiene el objetivo de liderar este grupo".

Era 1992, y aunque la breve Guerra del Golfo Pérsico había atraído la atención debido a la cobertura televisiva en directo, pocos prestaban atención a Irán. Fue casi una década antes de los atentados islamistas radicales del 11-S, más de dos décadas antes del compromiso nuclear del Plan Integral de Acción Conjunta y tres décadas antes de la situación actual con Irán. Ahora vivimos en un mundo muy diferente, en el que Irán es ahora tristemente célebre por causar terror y reprimir a su propio pueblo, está consolidando su liderazgo sobre el islamismo radical y trabaja para construir sus propias armas nucleares.

Irán tiene ahora una fuerte influencia sobre varias otras naciones islámicas importantes. En diciembre de 1994, escribí un artículo *para la Trompeta* titulado "Is Iraq About to Fall to Iran? [¿Está Iraq a punto de caer en manos de Irán?]", en el que afirmaba: "El país [islámico] más poderoso de Oriente Medio es *Irán*. ¿Se imaginan el poder que tendrían si se ganaran el control de Iraq, el segundo país productor de petróleo del mundo? De ser así, parece haber pocas dudas de que Irán dirigirá al rey del sur (Daniel 11:40)".

En 2003, Saddam Husein cayó ante la segunda invasión de Iraq por Estados Unidos. Y tras ella, *Iraha caído en manos de Irán*. En febrero de este año, miembros del Congreso advirtieron contra la concesión de más fondos estadounidenses a Iraq porque ahora es "un Estado cliente de Irán".

¡La profecía bíblica está viva! Dios ha registrado el futuro de naciones e imperios en las páginas de Su Palabra, y Él revela lo que significan estas profecías a aquellos dispuestos a humillarse, leer las profecías, observar los acontecimientos mundiales y aceptar la verdad. ¡Lo que está sucediendo en Irán ahora mismo es una prueba dramática!